

Die Neuenkircher begeisterten in Zürich

CORO CANTARINA «STILL UND UNENDLICH WEIT» IN DER TONHALLE ZÜRICH AUFGEFÜHRT

Der Coro Cantarina überzeugte mit seinem neusten Chorprojekt «still und unendlich weit» in der Tonhalle Zürich. Am kommenden Wochenende gastiert der Chor bei seinem Heimspiel am Samstag in der Pfarrkirche Neuenkirch.

Am vergangenen Sonntag präsentierte der Coro Cantarina die vom Bündner Musiker Domenic Janett geschaffene Auftragskomposition erstmals einem fachkundigen Publikum im altherwürdigen Tonhallsaal in Zürich. Nach einer intensiven, spannenden Probezeit gelang dem Chor und den zu diesem Projekt eingeladenen Gästen, dem Jodelquartett «Bärgblüemli» Littau, dem Volksmusikensemble «Ils Fränzlis da Tschlin», einem Instrumentalensemble und dem Sprecher Norbert F. Kientzl eine äusserst stimmige, eindrucksvolle Interpretation. Die zahlreich erschienenen Zuhörer quittierten diese Leistung mit lang anhaltendem Applaus, begleitet von Standing Ovations.

Eingängige Tonsprache

Den roten Faden durch diese Aufführung spannt der Schauspieler Norbert F. Kientzl mit seiner sonoren Sprechstimme in ergreifender, berührender Art. Dazu diente ihm der emotionale Text von Ramona Benz, der dem Werk zugrunde liegt. Inspiriert davon und in souveräner, einfühlsamer Weise vom Dirigenten Albert Benz geführt, setzten die verschiedenen Formationen die angesprochenen «Momente



Eine eindrucksvolle Kulisse für den Coro Cantarina in der Tonhalle in Zürich.

FOTO ASCHI MEYER

des Menschseins» musikalisch zu einem ergreifenden Gesamtkunstwerk um. Dem Komponisten und Musiker

Domenic Janett gelang es, mit seiner eingängigen, verständlichen Tonsprache diesen Bildern einen faszinieren-

den Ausdruck zu verleihen und dabei Elemente traditioneller und neuer Volksmusik mit dem klassischen

Chorgesang zu verbinden. Dass ihm dieser gewagte Brückenschlag in seiner ersten grösseren Komposition dieser Art gelungen ist, war nebst der positiven Publikumsreaktion auch in den freudig strahlenden Gesichtern aller Mitwirkenden am Ende der Aufführung sichtbar. Der Komponist fasste seine ersten Eindrücke sichtlich gerührt in folgende Worte: «Dieses beglückende Konzert und der überwältigende Applaus des begeisterten Publikums bilden für mich den Höhepunkt eines intensiven, von Höhen und Tiefen durchzogenen kompositorischen Entstehungsprozesses, gleichsam als Abschluss eines fulminanten Crescendos!»

Am Wochenende in Neuenkirch

Motiviert durch diese gelungene Ur-aufführung im Rahmen des Festivals für neue Volksmusik – der «Stubete am See» – freuen sich alle Beteiligten auf die Fortsetzung der erfolgreich gestarteten Konzertreihe.

Bereits am kommenden Wochenende steht der Auftritt in Neuenkirch an, wo die Auftragskomposition «still und unendlich weit» im ersten Programmteil zur Aufführung gelangt. Im zweiten Teil präsentieren die einzelnen Ensembles Werke aus ihrem gewohnten Repertoire. Das Konzert in der Pfarrkirche Neuenkirch findet am Samstag, 27. August, um 19.30 Uhr statt. **PD**

Der Kartenverkauf beginnt eine Stunde vor dem Konzert. Reservationen unter <http://coro-cantarina.yourticket.ch>, weitere Informationen unter www.corocantarina.ch.

Anzeige



Mit ONE auf Erfolgskurs

Jetzt 4 Wochen Fitnessstraining für nur Fr. 49.- (Wert Fr. 200.-)



| | | |
|-----------------------------------|------------------------------------|--------------------------------|
| Baar 041 760 33 80 | Luzern 041 210 93 36 | Schwyz 041 818 70 27 |
| Hochdorf 041 910 55 44 | Rothenburg 041 280 93 93 | Stans 041 610 06 70 |
| Küssnacht 041 850 27 27 | Rotkreuz 041 790 39 39 | Sursee 041 920 30 40 |

Gültig bis 30.9.2016. Für alle ab 16 Jahren, die uns noch nicht kennen, aber gerne kennenlernen möchten! Bitte vereinbaren Sie vorab telefonisch Ihren ersten Trainingstermin.

www.one-training.ch